

Kunststückchen mit Nixe Arielle

25 Jahre EBK: Yeti-Divers gehen mit behinderten Kindern ‚baden‘

Das turbulente Unterwasserspektakel „Arielle - wir lassen Kinderherzen höher schlagen« läutet die Feiern zum 25-jährigen Bestehen des Vereins »Elternkreis behinderter Kinder« (EBK) ein.

Wittlich. Wittlichs Hallenbad wird am Sonntag, 28. April, von 10 bis 17 Uhr zum Schauplatz einer liebevoll inszenierten Aktion. Im Rahmen der Jubiläumsfeier haben Werner Lamberti, Inhaber der Tauchschule Yeti-Divers, und der EBK-Vorstand unter Leitung von Maria Klein eine ganz besondere Veranstaltung geplant. Unter dem Motto „Arielle - wir lassen Kinderherzen höher schlagen« erleben kleine und große Zuschauer spannende Erlebnisse der kleinen Meerjungfrau, die gemeinsam mit behinderten Tauchschülern außergewöhnliche Kunststücke unter Wasser zeigt.

Professionell betreut werden die Teilnehmer von dem erfahrenen Tauchlehrerteam der Wittlicher

Yeti-Divers. Spektakuläre Unterwasserprojekte für den guten Zweck sind eine Leidenschaft von Werner Lamberti, der mit dieser Aktion mittlerweile zum 5. Mal die Kunst des Tauchens, außergewöhnliche Ideen und beste Unterhaltung vereint. Arielle-Darstellerin des aktuellen Events ist die aus dem Fernsehen bekannte Schauspielerin und erfahrene Apnoe-Taucherin Daniela Rodler. Mit fünf Handicap-Tauchern wird

sie Kindern und Eltern ihr einzigartiges Können demonstrieren. Neben spritzigem Wasserspaß mit dem bezaubernden Meermädchen können sich die Zuschauer natürlich auch auf delikate Leckereien freuen. Von Kaffee und Kuchen bis hin zu köstlichen Suppen ist garantiert an alles gedacht. Der Erlös der Aktion geht an den Elternkreis behinderter Kinder, um dort anstehende wichtige Projekte zu fördern.



Die Nixe »Arielle« lässt Kinderherzen höher schlagen.

Foto: Neptune-Pictures Andreas Scholer